

# 180-Meter-Riesen auch im Eggevorland

*Repowering auf dem Buker Rührenfeld*

■ **Altenbeken** (ko). Die Windräder in Altenbeken werden immer höher. Ein besonders großes Exemplar wird in diesen Monaten auf dem Rührenfeld in Altenbeken errichtet. Man spricht dabei von einem Repowering-Verfahren. Das bedeutet: Ältere kleinere Anlagen werden durch leistungsstärkere und damit auch größere Windräder ersetzt. Die Anzahl der Anlagen in der Eggegemeinde soll sich von derzeit 40 auf etwa die Hälfte reduzieren.

Das Modell heißt „Enercon E82 mit einer Nabenhöhe von 138 Metern, 82 Meter Rotordurchmesser und 180 Meter Gesamthöhe vom Boden bis zur Flügelspitze. Die Leistung soll 2,3 Megawatt betragen. Ähnliche Anlagen prägen auch im südlichen Paderborner Land bereits die Landschaft.

Viele Anlieger im Umkreis der neuen Anlagen, wie zum Beispiel in den neuen Baugebieten oberhalb des Sportplatzes, fühlen sich subjektiv belästigt von den gewaltigen Windkraftriesen. Da sie innerhalb der so ge-



**Beeindruckende Dimension:** *Der Mast für die neue Anlage auf dem Rührenfeld bei Buke.*

FOTO: RUDOLF KOCH

nannten Vorrangzonen für Windenergie-Anlagen liegen und die Abstands- sowie Lärmpegelgrenzen nicht überschritten werden, müssen diese Windriesen genehmigt werden.